

Goldener Himmel - Ausstellung im Kunstforum

Mit einer neuen Ausstellung wird das russische Themenjahr im Kunstforum weitergeführt. Unter dem Titel „Goldener Himmel – Festtags-, Monatsikonen und Kirchenkalender in orthodoxer Tradition“ stehen vom 8. November bis 8. Januar Heiligenbilder aller Art – von prachtvollen Festtagsikonen bis hin zu Kirchenkalendern – im Mittelpunkt. Die ausgestellten Exponate stammen aus privaten, teilweise noch unbekanntem Sammlungen. Bedeutende Stücke der Ausstellung sind u. a. „Mariae Verkündigung“ aus dem 16. Jahrhundert und „Christi Geburt“ aus dem 18. Jahrhundert.

Goldener Himmel – Festtags-, Monatsikonen und Kirchenkalender in orthodoxer Tradition, Ausstellung vom 11. November bis 8. Januar 2012; Vernissage 10. November, 19 Uhr, www.kunstforum-halle.de

